
Melilli. Dopo l'intimidazione
riapre la sede cittadina di
Cna.  Finocchiaro:
"Orgoglioso"
Ha riaperto oggi pomeriggio la sede di Cna Melilli gestita
dalla MC Servizi srls. A distanza di qualche giorno dall’atto
intimidatorio subito e dopo una immediata azione di pulizia e
ripristino è stata dunque immediatamente riattivata la sede
proprio per rispondere con immediatezza e fermezza all’atto
vile subito.
“Abbiamo  incontrato  immediatamente  i  nostri  giovani
collaboratori – afferma Antonino Finocchiaro presidente di Cna
Siracusa – e con loro condiviso l’immediata riapertura della
sede  per  continuare  con  forza  l’impegno  quotidiano  verso
imprese  e  cittadini  del  territorio.  Il  loro  impegno  ci
inorgoglisce  e  afferma  sempre  più  il  principio  di  libero
esercizio d’impresa. Abbiamo condiviso infine di indire un
incontro cittadino il 12 aprile alle 19 presso il palazzo di
città per rilanciare il nostro impegno, presentare la nuova
programmazione 2014/2020 e nominare il coordinamento cittadino
dell’associazione”.

Augusta.  Cultura  della
legalità  economica,  la
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Guardia  di  Finanza  incontra
gli studenti
Primo  incontro  con  la  Guardia  di  Finanza  per  parlare  di
legalità  economica  con  gli  studenti.  All’Istituto  Ruiz  di
Augusta  il  comandante  provinciale  delle  Fiamme  Gialle,  il
colonnello Antonino Spampinato, ha incontrato i ragazzi anche
del Liceo Megara e del Moncada di Lentini.
Ad  introdurre  l’incontro,  la  dirigente  scolastica  Cettina
Castorina.  A  seguire,  gli  interventi  del  capitano  Danilo
Nicotra,  comandante  della  Compagnia  di  Augusta  e  del
Lluogotenente Pietro Paolo Risuglia, comandante della Tenenza
di Lentini.
È un’iniziativa che trae origine da un protocollo d’intesa tra
il Comando Generale della Guardia di Finanza ed il Ministero
dell’Istruzione, dell’Università e della Ricerca finalizzata a
promuovere,  nell’ambito  dell’insegnamento  “Cittadinanza  e
Costituzione”,  un  programma  di  attività  a  favore  degli
studenti della scuola primaria e secondaria.
L’intento è di far maturare la consapevolezza del valore della
legalità  economica,  con  particolare  riferimento  alla
prevenzione dell’evasione fiscale e dello sperpero di risorse
pubbliche, delle falsificazioni, della contraffazione, nonché
dell’uso e dello spaccio di sostanze stupefacenti.
All’iniziativa è abbinato un concorso denominato “Insieme per
la legalità” che ha lo scopo di sensibilizzare i giovani,
tramite  il  coinvolgimento  delle  scuole,  i  quali  potranno
riflettere sui compiti istituzionali della Guardia di Finanza
e più in generale sui temi della legalità economica, favorendo
la  loro  espressione  libera,  creativa  e  spontanea  sulla
tematica.
Il bando è disponibile sul sito istituzionale del M.I.U.R.
(www.istruzione.it) e della Guardia di Finanza (www.gdf.gov.it
).
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Lieve sisma nella notte nello
Ionio  Meridionale  tra
Siracusa  e  Augusta:  nessun
danno
Torna  a  tremare  la  terra  in  Sicilia  orientale.  Sisma
registrato  37  minuti  dopo  la  mezzanotte  dai  sismografi
dell’Istituto nazionale di Geofisica e Vulcanologia di Catania
nel Mar Ionio, di fronte alla costa tra Siracusa e Augusta.
Magnitudo 2.1. Il movimento ha avuto origine a 32 chilometri
di profondità. Terremoto avvertito anche dalla popolazione.
Nessun danno a persone o cose segnalato.

Avola.  Tenta  di  sparare
all'ex cognato per una multa
non  pagata:  32enne  ai
domiciliari
Tentato omicidio, atti persecutori, incendio doloso e minacce
aggravate. Lunga lista di reati quelli contestati ad Antonio
Rossitto, 32 anni, di Avola. Lo hanno arrestato gli uomini del
locale commissariato,secondo cui sarebbe il responsabile di
una serie di gesti a scopo intimidatorio e non solo ai danni
di un uomo di 36 anni, con cui da tempo non andava affatto
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d’accordo. Diversi i diverbi che, nel tempo, si sono venuti a
creare fra i due, ex cognati. L’ultimo sarebbe legato ad una
multa. Nessuno dei due intendeva pagarla. Da questa divergenza
sarebbe scaturita una forte reazione di Rossitto che avrebbe
prima dato fuoco alla vespa dell’ex cognato, fino ad arrivare,
infine, al tentato omicidio. Avrebbe, nel dettaglio, cercato
di colpire il 36enne utilizzando un fucile da pesca.

Siracusa.  Al  Plemmirio  la
quarta  spiaggia  più  bella
d'Italia,  l'area  marina
protetta  "premiata"  da
Skyscanner
Tra le 15 spiagge più belle d’Italia secondo Skyskanner c’è
anche l’Area Marina Protetta del Plemmirio. E’ stata inclusa
nella classifica 2017 dal sito leader mondiale nella ricerca
di  viagi.  Diversi  i  fattori  tenuti  in  considerazione:  la
qualità delle acque, il paesaggio circostante e i consigli dei
viaggiatori.  Nel  dettaglio,  a  catturare  l’attenzione  degli
esperti di Skyscanner è stata la spiagge dello sbocco numero
34, a cui si accede da via degli Zaffiri. E’ al quarto posto
nella  classifica  delle  “magnifiche  15”.  Queste  le  parole
utilizzate  per  descriverla.  “Giace  della  Sicania  al  golfo
avanti un’isoletta che a Plemmirio ondoso è posta incontro, e
dagli antichi è detta per nome Ortigia. Le magiche onde della
Sicilia  sono  esaltate  dai  versi  del  grande  Virgilio,  che
nell’Eneide  parla  di  questa  meraviglia  naturale  a  pochi
chilometri  da  Siracusa.  Stiamo  parlando  dell’Area  Marina
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Protetta  del  Plemmirio,  il  paradiso  dei  subacquei  dove  è
possibile  tuffarsi  nel  blu  cobalto  e  scoprire  un  mondo
sottomarino unico.
Qui si trovano le spiagge più belle della costa, una su tutte
quella libera dello Sbocco 34, un punto strategico per fare
snorkeling e diving. Questa che è la spiaggia più amata dai
bagnanti  è  raggiungibile  in  macchina,  fino  al  parcheggio
gratuito sulla scogliera. Poi si scende a piedi… con non poca
fatica ma tanta soddisfazione”. Soddisfatti il presidente e il
direttore  dell’Area  Marina  Protetta,  Sebastiano  Romano  e
Rosalva  Rizza.  “Non  possiamo  che  essere  orgogliosi
dell’inserimento dell’Amp tra le spiagge più belle d’Italia-
commentano- La natura con noi è stata molto generosa e abbiamo
l’onore  e  l’onere  di  proteggere  la  bellezza  di  questo
splendido tratto di costa. Lavoro non sempre facile perchè ci
troviamo di fronte a mille difficoltà di ogni genere in questa
delicata  mission  istituzionale”.  Skyscanner  si  aggiunge  a
Tripadvisor  che  ha  già  dato  la  propia  indicazione  di
eccellenza.  Nel  2017,  per  il  Plemmirio,  anche  l’Oscar
Ecoturismo  2017  di  Federparchi  e  Legambiente.  Al  primo
posto,nella nuova classifica, la spiaggia della riserva dello
Zingaro, mentre dopo Siracusa figurano le isole Eolie.

Noto.  Non  voleva  che  l'ex
compagna  stesse  in  casa  di
un'amica: 47enne danneggia la
casa e l'auto della donna
L’ex compagna si rifiutava di allontanarsi dall’abitazione di
un’amica. Per questo un uomo di 47 anni sarebbe andato in
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escandescenza, arrivando a danneggiare gli infissi della casa
in cui l’ex compagna si trovava e lo specchietto dell’auto
dell’amica.  Gli  uomini  del  commissariato  di  Noto  l’hanno
denunciato per danneggiamento aggravato.

Siracusa.  Syraka  Barber
Union, la barberia fa rete: i
calciatori  del  Siracusa
modelli d'eccezione
L’idea  è  partita  da  Salvo  Bruno,  Paolo  Tiralongo  e  Paolo
Sbriglio. Così è stata Syraka Barber Union, “con lo scopo di
mettersi in gioco e confrontarsi con i gruppi della barberia
italiana”. Per i fondatori “questo è l’inizio di un viaggio
proiettato  in  un  mondo  fatto  di  crescita  professionale”.
Nell’ambito delle attività iniziali, ieri all’hotel Relax, i
“Syraka” hanno organizzato la seconda giornata formativa sullo
studio delle tecniche di taglio classico all’italiana e moda
old  school/razor  fade.  Momento  singolare  nel  pomeriggio,
quando ospiti dei professionisti sono stati gli atleti del
Siracusa Calcio, modelli d’eccezione per l’esecuzione di tagli
e pettinature.
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Augusta.  Consiglio  comunale
delle  polemiche:  c'è  chi
chiede  l'intervento  della
Digos ma intanto la Tari è
ribassata dell'11%
Dopo i nervi tesi delle ultime sedute, c’è anche chi invoca la
presenza  delle  forze  dell’ordine  a  seguire  i  lavori  del
Consiglio  comunale  di  Augusta.  Accuse,  ripicche  e  insulti
rimbalzati via social network dopo lo scontro – quasi fisico –
che  ha  visto  contrapposti  consiglieri  della  maggioranza
pentastellata  e  opposizione.  Battaglia  scattata  sul
provvedimento  che  rivede  al  ribasso  l’aliquota  Tari,
provvedimento illegittimo nella forma secondo gli esponenti
della  minoranza  che  pur  guardano  con  favore  ad  un
provvedimento a favore dei cittadini, con la dovuta copertura
finanziaria. “Ci hanno portato in aula e solo a tarda serata
una  proposta  riveduta  e  corretta  con  pochi  documenti  di
appoggio e pareri non completi. Non siamo stati messi nella
condizione  di  studiare  e  capire.  Probabilmente
l’amministrazione più avanti sarà chiamata a rivedere questa
Tari”, il parere di Giuseppe Di Mare che – insieme ai colleghi
di opposizione – ha abbandonato polemicamente l’aula.
Nel  vortice  della  polemica  toccata  anche  la  presidenza
dell’assise, rea di non aver concesso la parola al consigliere
Angelo Pasqua. Ma sono le parole grosse pronunciate a distanza
troppo ravvicinata a Giuseppe Schermi che hanno fatto salire
la tensione.
Mentre Di Mare anticipa la volontà di rivolgersi al prefetto
di Siracusa a tutela della democrazia, il deputato regionale
Enzo Vinciullo chiede con una nota stampa l’intervento durante
il  Consiglio  Comunale  delle  forze  dell’ordine  oltre
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all’acquisizione  dei  filmati  di  quello  accade  durante
l’assise.  “Non  sia  consentito  a  nessuno  di  assumere
comportamenti  e  atteggiamenti  intimidatori  e  vessatori  nei
confronti della controparte politica”.
Nessuna presa di posizione ufficiale da parte del sindaco,
Cettina Di Pietro. “I cittadini pagheranno una Tari ribassata
dell’11% grazie alla modifica del regolamento sui rifiuti”. E
forse, in effetti, questa è la notizia che più interessa gli
augustani.

Siracusa.  Nuovo  ospedale,
Reale: "nel Prg c'erano tutte
le  risposte.  Incapacità  di
scegliere"
Tra idee, suggerimenti e immancabili polemiche non c’è ancora
nemmeno una “prospettiva di nuovo ospedale”. Ezechia Paolo
Reale, leader di Progetto Siracusa, non usa certo giri di
parole. E ricorda che nel Prg c’erano già tutte le risposte
per indicare con certezza l’area su cui costruire la struttura
che la città attende da un ventennio buono. Con studi sulla
viabilità a corredo e il parere dell’Asp con l’indicazione
della fonte di finanziamento, purtroppo oggi compromesso.
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Siracusa.  Nuovo  ospedale,
Burti: "La strada c'è: ecco
la  proposta  di  Area
Democratica"
“Sul nuovo ospedale di Siracusa la storia sembra ripetersi.
Dopo  un’iniziale  fiammella,  il  dibattito  politico  sulla
realizzazione della struttura sembra spegnersi. Noi non ci
stiamo”. A dirlo è il consigliere comunale, Cosimo Burti, che
ricorda come si sia ormai perso il conto “di quante volte si è
parlato  del  nuovo  ospedale  in  consiglio  comunale  e  in
dibattiti pubblici vari. Pur riconoscendo a questo consiglio
comunale  il  merito  di  aver  affrontato  ripetutamente  la
problematica-prosegue  Bruti-  al  contrario  di  quanto  svolto
negli ultimi decenni, il risultato finale rimane quello di un
chiaro segnale di impotenza e il messaggio mandato all’esterno
rimarrà solo quello di aver preso tempo, se non addirittura di
aver  perduto  una  grande  occasione  per  dare  ai  nostri
concittadini  la  risposta  che  tutti  si  sarebbero
aspettata”.Burti parla a nome del gruppo consiliare di Area
Democratica,  non  disponibile  ad  alcuna  mediazione  su  due
punti. Li mette in chiaro proprio Burti. ” Il nuovo ospedale
dovrà essere insediato all’interno della città E si dovrà
privilegiare  la  possibilità  si  sottrarre,  per  eventuali
espropri, poche somme al finanziamento”.Il consigliere spiega
alcuni passaggi della vicenda. “E’ inutile girarci attorno-
continua- ma la verità è che la scelta dell’area dell’ex ONP,
fra  le  tante  motivazioni,  non  fa  gravare  sulle  somme  a
disposizione la spesa di esproprio di un’area privata i cui
proprietari  avrebbero  beneficiato  di  un  cospicuo  rimborso,
stimabile attorno ai 15 milioni di euro.Non ci consideriamo
talmente presuntuosi da ritenerci i depositari della verità,
ma,  con  grande  senso  di  responsabilità,  una  proposta  ci
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sentiamo  di  esternarla:  individuare,  sempre  alla  Pizzuta,
l’area di proprietà comunale di oltre 40 mila metri quadrati,
estendendola con altri 20-30 mila metri quadrati a quella
attigua individuata nel vecchio PRG per insediare il manufatto
ospedaliero, e riservare la rimanente area di oltre 50 mila
metri  quadrati  all’interno  dell’ex  ONP,  per  servizi  e
parcheggi. Si otterrebbe il risultato di costruire il nuovo
ospedale  all’interno  della  città  -conclude-  e  di  incidere
minimamente con spese di esproprio per la porzione di area da
aggiungere a quella di proprietà comunale”.


